
 Sixteenth  Loksabha

 >

 Title:  Regarding  railway  passenger  amenities  in  Balurghat.

 श्रीमती  अर्पिता  घोष  (बालूरघाट):  सर,  इस  मुद्दे  को  मैंने  बहुत  दफा  उठाया  है।  मैं  तीस  सेकण्ड  में  अपनी  बात  खत्म

 करूंगी |

 हमारे  यहां  बालूरघाट-हावड़ा  एक्सप्रेस  चलती  है।  इसे  रेगुलर  बेसिस  पर  करना  जरूरी  है।  हम  रेलवे  मिनिस्टर

 को  कई  बार  बता  चुके  हैं।  एक  तेभागा  एक्सप्रेस  है।  उसमें  ए.सी.  कोच  डालने  की  जरूरत  है।  उसे  डालकर भी  वापस

 ले  लिया गया  |

 एक  गंगारामपुर  स्टेशन  है।  वह  काफी  नीचे  है।  उसे  डेवलप  करना  जरूरी  है।  बालूरघाट  हिली  रेक  पॉइंट

 बहुत  जरूरी  है,  ताकि  हमारे  यहां  रेक  पॉइंट  बन  सके।

 धन्यवाद  |


